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The German Tactical Christmas Stocking brings tactical design into the most
festive time of the year. Engineered for operators, gear nerds, and anyone
who takes their holiday style seriously. This rugged tactical stocking combines
functional gear elements with enough storage for everything that belongs in
your loadout—or under your tree.

Built Tough, Designed Tactically Made from durable, hard-wearing materials
that can withstand even the toughest Christmas deployment. The exterior is
designed not only to look great but also to keep your gear secure.

Versatile MOLLE System With integrated MOLLE loops, attachment points, and
utility loops, you can mount small tools, mini-gear, or extra surprises on the
outside. Perfect for customizing the stocking to your mission.

External Utility Pockets A functional outer pocket with quick-access capability
provides space for smaller gifts or tactical accessories. Ideal for gear you need
to have ready at a moment’s notice.

Large Internal Volume The tactical cut provides extra room inside, allowing
even larger surprises or equipment to fit comfortably. This is not a standard
decorative stocking—it's a real transport asset for your holiday operation.

Patch Area for Personalization A generous hook-and-loop panel lets you attach
name tapes, team patches, or seasonal badges. Personalize the stocking just
like the rest of your gear.

Reinforced Hanging and Carry Points The strengthened handle allows secure
hanging on the fireplace, on your rack, or anywhere you set up your tactical
holiday zone. It stays reliable even when the stocking is fully loaded.

Caractéristiques

Nom: Tactical Christmas Stocking
Fabricant: GERMAN TACTICAL SYSTEMS
Référence: EU2015523
N° fabr.: GTS-7547-FLK
Poids du colis: 1kg
Hauteur d'expédition: 100mm
Largeur d'expédition: 100mm
Longueur d'expédition: 100mm
UPC: 726529840940

https://www.brownells.fr/
https://www.brownells.fr/Tactical-Christmas-Stocking
https://www.brownells.fr/Manufacturers/German-Tactical-Systems
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Guide de Sécurité pour la Chaussette de Noël
Tactique
Introduction
Merci d'avoir choisi la Chaussette de Noël Tactique de GERMAN TACTICAL SYSTEMS. Cette chaussette allie
design tactique et esprit festif, parfaite pour les amateurs de style qui prennent leurs vacances au sérieux.
Avant d'utiliser ce produit, il est important de lire et de comprendre les instructions de sécurité cidessous pour
garantir une utilisation sûre et appropriée.

Directives de Sécurité Générales
Assuretoi que la chaussette est utilisée conformément aux instructions fournies.
Vérifie régulièrement l'état de la chaussette pour détecter tout dommage potentiel.
Ne surcharge pas la chaussette audelà de sa capacité prévue.
Gardez la chaussette hors de portée des jeunes enfants sans supervision.
En cas de défaillance ou de dommage, cesse immédiatement l'utilisation et consulte les instructions pour
le retour.

Précautions de Sécurité Spécifiques à l'Utilisation
Risque de chute : Assuretoi que la chaussette est correctement accrochée pour éviter qu'elle ne tombe,
surtout si elle est pleine.
Éléments tranchants : Si tu utilises des outils ou accessoires tranchants à l'intérieur de la chaussette,
fais attention lors de la manipulation pour éviter les coupures.
Poids excessif : Ne remplis pas la chaussette avec des objets trop lourds qui pourraient causer des
déchirures ou des dommages.
Personnalisation : Lors de l'ajout de patches ou d'autres éléments personnalisés, assuretoi qu'ils sont
solidement fixés pour éviter qu'ils ne se détachent.

Instructions d'Installation et d'Utilisation

Accrochage :1.

Utilise la poignée renforcée pour accrocher la chaussette sur la cheminée, un support ou un autre
endroit approprié.
Assuretoi que la surface est stable et que la chaussette est bien accrochée.

Remplissage de la Chaussette :2.

Ajoute des cadeaux ou des accessoires tactiques dans la chaussette, en veillant à ne pas trop la
charger.
Utilise les poches extérieures pour un accès rapide aux petits objets.

Personnalisation :3.

Attache des patches ou des étiquettes avec le système de crochet et boucle, en t'assurant qu'ils
sont bien fixés.

Vérification :4.

Avant de l'utiliser, fais une vérification visuelle pour t'assurer qu'il n'y a pas de défauts ou de
dommages.



Instructions d'Élimination
Lorsque la chaussette n'est plus utilisable, disposeen de manière responsable.
Vérifie les réglementations locales concernant le recyclage des matériaux.
Ne jette pas la chaussette dans des lieux inappropriés.

Informations de Contact pour un Support Supplémentaire
Pour toute question ou préoccupation concernant la sécurité de ce produit, consulte le site web du fabricant ou
les ressources disponibles pour obtenir des informations supplémentaires.

En suivant ces directives de sécurité, tu peux profiter pleinement de ta Chaussette de Noël Tactique tout en
garantissant ta sécurité et celle des autres. Merci d'avoir choisi GERMAN TACTICAL SYSTEMS et passe de
merveilleuses fêtes !
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